

Neubau Pavillon | Steckborn | 2015





Primarschule Steckborn Wettbewerb 2.Rang A. Moosbuchner

Der Pavillon bildet einen ruhigen, flachen und zurückhaltenden Körper, der wie ein Möbel unter den Bäumen steht und sich gegenüber diesen zurücknimmt. Das Objekthafte des Baus wird durch das Lösen vom Boden noch verstärkt, der Zugang erfolgt über einen leichten Steg, der sich als Rampe vom Boden löst. Die Klarheit und Einfachheit der Konstruktion spiegelt sich in den Fassaden wieder, die Südfassade folgt dem Raster der Tragstruktur. Die geschlossenen Seitenfassaden stärken die Rahmenform des Gebäudes und vermitteln Geborgenheit.



www.dransfeldarchitekten.ch





